

20 novembre 2011

Bonjour à toutes et à tous.

Comme vous le savez, Charly Perisi ne souhaite pas se présenter à nouveau comme responsable de notre section. Je me suis entretenu, ce samedi encore, avec lui, et j'ai la conviction que sa décision est irrévocable.

Convaincu que notre section doit continuer à fonctionner, j'ai choisi de présenter ma candidature à sa succession. Michel Asso a largement contribué au développement de mes réflexions, il est associé à ce projet d'avenir dans lequel il s'investira avec toute son efficacité dans la limite de son temps disponible.

En pièce jointe vous trouverez mes principales motivations et les orientations vers lesquelles je propose de conduire notre groupement.

Charly vous a présenté ses propositions pour l'avenir de notre groupement régional. Il développera cela lors de l'assemblée régionale et ce sera l'occasion d'un débat, lequel je le pense, devrait nous permettre de poursuivre tous ensemble nos activités et nos sorties. C'est en tout cas un souhait que Charly partage avec moi.

Faites moi part, dès maintenant de vos attentes, de vos questions, et n'hésitez pas à proposer de venir participer au bureau qui m'entourera. L'activité d'un club n'est que le reflet de l'activité de ses membres.

Inscrivez vous à notre Assemblée Régionale, et si vraiment vous ne pouvez pas être présents, donnez pouvoir à l'un des participants pour vous représenter. Vous pouvez envoyer votre pouvoir en indiquant le nom du mandataire que vous aurez choisi, à Charly Perisi, à Michel Asso ou à moi même, nous préparons ensemble cette assemblée et nous regrouperons les pouvoirs.

Et tout comme Charly, je souhaite vous y voir nombreux et je vous adresse mes plus amicales salutations.

Jean- Paul TURQUIN, 94 avenue du petit JUAS 06400 CANNES

04 83 14 80 85 ou 06 46 65 28 30